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■ 会長：中村 和広　 ■ 幹事：安藤美恵子　 ■ 会報：古澤 利夫平成29年9月26日（火）

第 1877 回例会

第1877回例会記録　平成29年9月26日（火）  12/49回

＜点鐘＞� 中村会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜お客様ご紹介＞� 中村会長
米山奨学生　傅嘉巍君

＜会長報告＞� 中村会長
1.�クラブ職業奉仕委員長会議開催の案内　
　10/23（月）�会議15：00〜17：00�懇親会17：00〜18：00
　メモワールプラザソシア21
　古澤職業奉仕委員長に依頼いたします。
2.�RLIパートⅡ開催の案内
　10/15（日）　聖光学院中学高等学校
　次年度会長･幹事にお勧めいたします。
3.�再度：ポリオ撲滅チャリティーディナーショーの案内
　10/4（水）�開宴18：00　横浜ロイヤルパークホテル
　�会長･幹事で出席いたします。皆様もぜひご参加
ください。
4.�第50回インターアクト年次大会開催の件
　�12/17（日）�9：30〜17：00　
　桐光学園中学校・高等学校及び小学校ホール
5.�米山学友会総会の案内
　10/7（土）�18：30〜　懇親会�19：30〜　
　ウイリング横浜
6.�麻生防犯協会設立30周年記念式典
　11/25（土）　14：30〜　ホテルモリノ新百合丘
　会長が出席いたします。
7.�あさお区民まつりの開催についての案内

　10/8（日）�10：00〜16：00　麻生区役所・麻生市民館

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
・�地区大会11/10（金）、11（土）　エントランスで未就
学児の絵を展示しますので、ぜひお孫さんにお声
かけしてください。指定用紙は事務局まで。
・本日の清掃活動　集合16：00　麻生警察署

＜ニコニコ委員会＞� 安藤志子委員
　中村会長→「本日はクラブ協議会です。皆様ご協
力をお願い致します」。安藤美恵子幹事→「例会あと
の清掃活動よろしくお願い致します」。小塚会員→
「高校野球秋期大会で神奈川3位でなんとか関東大会
へ出場することができました。2勝して選抜を狙い
ますので応援よろしくお願いします」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤
亨会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石野
会員、金子会員、勝田会員、小林会員、小島会員、
中島健児、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、尾
崎会員、酒井会員、佐藤会員、菅会員、鈴木文夫会員、
鈴木清会員、玉井会員、結城会員、安藤志子会員。

＜出席委員会＞� 白井委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1879回 10月10日 招聘卓話　米山奨学関係者

第1880回 10月17日 クラブフォーラム

第1881回 10月24日 委員会報告　国際、職業奉仕各委員長

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1877回	 45	 30	 15	 	 66.67%
第1876回	 45	 29	 16	 4	 73.33%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜クラブ協議会＞
　クラブ協議会とは、ク
ラブのプログラムと活動
もしくは会員教育につい
て協議するために適時開
かれる、全クラブ会員の
会合である。クラブ協議
会では奉仕プロジェクトや活動、会員増強、退会防
止、地区大会や他の会合への出席などについて話し
合い、また会員の教育の場となり、会員の奉仕活動
への関心を喚起する。

　先に中村会長より、ロータリークラブにおけるク
ラブ協議会の趣旨についての説明がありました。
　

雑誌委員会	 鈴木文夫委員長
　ロータリアンの義務は
三つあります。
1.	お金を納める。
2.	出席する。
3.		ロータリーの友を購読
する。
　『ロータリーの友』を購読する。買うことは会費を
払い自動的に購入となりますが、読むということは
各個人に委ねられています。『ロータリーの友』に
は非常に重要な内容が書かれており、読むという事
は会員の条件です。ぜひしっかり読んでください。

　『ロータリーの友』9月号からは
・ロータリーの誕生とその成長（P.6）
・日本のロータリー（P.6）
・四つのテスト（P.6）
・『ロータリー希望の風奨学金』（P.36）
など一部抜粋して紹介がありました。
　また、当クラブの出席率について、米山記念奨学
学友の活躍や役割について、ロースターの精読、米
山月間など協調月間に関する内容、RLIへの参加な
どの話がされました。

＜点鐘＞	 中村会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 	27件	 27,000円	 324件	 364,258円
	 0件	 0円	 8件	 103,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 12件	 160,000円

累計

9月26日、桐光学園インターアクトクラブの生徒たち、当クラブ会員と
その関係者で麻生警察署から青葉幼稚園までの歩道の清掃活動を実施しま
した。大勢の学生と共に、みんな元気に地域貢献のために仕えました。
 安藤亨社会奉仕委員長
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